

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El juez impone a Aqualia un aval que equivale a la sanción del Ayuntamiento

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 18/05/2017

La empresa concesionaria del servicio de aguas en Puente Genil, Aqualia, tendrá que presentar un aval bancario como garantía de pago que le permita hacer frente cuando se dicte una sentencia judicial firme a la sanción económica de 30.000 euros interpuesta por el Ayuntamiento tras un pleno extraordinario celebrado el pasado mes de enero en el que se aprobó por unanimidad abrir un expediente a la empresa por falta de diligencia tras los cortes de agua del pasado verano en la urbanización Cañada de la Plata.

Pese a que en marzo el Pleno ratificó con los votos a favor del PSOE y el PP y el voto en contra de IU la suspensión de la causa hasta que el juzgado resolviese el contencioso administrativo interpuesto por Aqualia, la justicia ha dado la razón a la empresa para no pagar la multa aunque sí le ha obligado a presentar una fianza equivalente a la cantidad estipulada.

El alcalde, Esteban Morales, considera que esta novedad ratifica lo que ya se decidió en el pleno cumpliendo las leyes del Derecho, «a pesar de que alguna fuerza política diga que nos estábamos relajando con Aqualia». Por su parte, Jesús David Sánchez, de Izquierda Unida, recordó ayer que no era necesario llevar al Pleno la suspensión de la sanción a la empresa y afirmó que «se tenía que haber mantenido el pulso con Aqualia para el cobro de la sanción».

elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadicordoba.es

El PSOE denunciará a Pineda por sus insinuaciones sobre la Feria

José Manuel Cabezas 18 Mayo, 2017 - 02:36h

El portavoz del PSOE en Puente Genil, José Antonio Gómez, anunció ayer que su partido iniciará acciones legales contra el presidente local de los populares, Antonio Pineda, por sus declaraciones sobre el posible trato de favor en la adjudicación de los espectáculos musicales de la próxima Feria Real. "Ya estamos cansados de que se ponga en tela de juicio la gestión y la honorabilidad del equipo de gobierno; el año pasado insistieron mucho con este tema y dejaron entrever que con el concierto de Antonio José había alguien que se lo llevaba calentito y han vuelto con la misma cantinela", censuró Gómez.

El concejal socialista afirmó que Pineda, "que parece que está en fase de retirada de la vida política, ha dicho cosas muy graves como que el equipo de gobierno ha manipulado, organizado y preparado un pliego con unas condiciones concretas, algo que no se corresponde con la legalidad de un proceso supervisado por los técnicos municipales conforme a la Ley". "No obstante, si él dice que ya está adjudicado, va a tener que

demostrarlo en un juicio porque no vamos a admitir que quiera hacer de la política local un circo", añadió Gómez.

La edil de Festejos, Mariola González, criticó que Pineda quiere volver a confundir a la ciudadanía tratando de dejar en entredicho la gestión del equipo de gobierno: "El proceso es transparente y ajustado a la legalidad, algo que puede comprobarse en la página web del Ayuntamiento, con lo cual no creo que estemos haciendo nada mal ni incumpliendo nada", defendió.

El grupo municipal del PSOE denunciará al PP por volver a poner en duda la gestión del equipo de gobierno

Redacción 18/05/2017

El grupo municipal del PSOE denunciará al grupo popular por las últimas acusaciones lanzadas por su portavoz, Antonio Pineda, quien este lunes aseguró ante los medios de comunicación conocer el nombre de la empresa que resultará ganadora del proceso de licitación de las actuaciones musicales para la Feria Real 2017.

Así de contundentes se mostraron ayer la concejala de Festejos, Mariola González, y el delegado de Deportes, José Antonio Gómez. Ambos dejaron claro que no tolerarán "que se vuelva a poner en tela de juicio la honorabilidad y la gestión del equipo de gobierno" y han invitado al portavoz de los populares a presentar una denuncia en el juzgado, aportando documentación que demuestre esa "ilegalidad" a la que hizo referencia. TODA LA INFORMACIÓN hoy con Grupo Comunica (20:30 horas).

La concejala de Festejos subrayó que el pliego de contratación, disponible para su consulta a través de la página web del Ayuntamiento de Puente Genil, cumple con la ley de transparencia. En relación a esta cuestión, González recalcó que, aunque se ha invitado a cuatro empresas para entrar en el concurso (cuatro locales y una de Pozoblanco), el procedimiento está abierto a la participación de todas aquellas que quieran presentar sus propuestas.

José Antonio Gómez, por su parte, desmintió que se haya creado un pliego de condiciones para una empresa concreta y señaló, "como es obvio", las empresas de mayor envergadura tienen más posibilidades de hacerse con un contrato en el que aparecen grandes figuras como Arcángel y José Mercé.

El Juez obliga a Aqualia a pagar como aval la multa más los intereses por la avería en Cañada de la Plata

Redacción 17/05/2017

El juzgado de lo Contencioso Administrativo, número 5 , de Córdoba ha estimado parcialmente la solicitud de adopción de medidas cautelares realizada por la empresa Aqualia, que gestiona el servicio de aguas de Puente Genil, consistente en la ejecución de la multa que asciende a 30.100 euros impuesta por el ayuntamiento pontanés por una infracción muy grave en la urbanización Cañada de la Plata, pero a cambio le obliga a prestar un aval teniendo que pagar 36.100 euros, es decir ,un 20% más en concepto de intereses. Una información que recoge el periódico local, Información.

En la citada urbanización los vecinos estuvieron sin agua potable durante cuatro días debito a la avería en la estación de bombeo y sobre todo, por la falta de previsión y planificación. Ya en 2015 la avería causada por el hundimiento del pozo de Pintamonas dejó a los vecinos de Las Palomas y la Mina durante una semana sin agua potable

El alcalde e IU valoran la decisión judicial en el expediente sancionador contra Aqualia

| Puente Genil Noticias Virginia Requena 17/05/2017

La resolución judicial en la que se estima parcialmente la solicitud de Aqualia, para que se suspendiera la ejecución del acto de la sanción, impuesto por el ayuntamiento (30.000 euros) ante la negligencia cometida en la urbanización Cañada de la Plata, tras la avería en la estación de bombeo. Y de la que hemos informado en puentegenilnoticias.com, el alcalde, Esteban Morales, recuerda que en el pleno el PSOE entendía que la petición era posible, la solicitud de suspensión pedida por la concesionaria del agua, en base a Derecho, “pero tenían que avalar el importe de la sanción como garantía de cobrar el expediente disciplinario”. Por lo tanto, desde el gobierno municipal aseveran los hechos “ el juez reconoce la suspensión siempre que se le garantice la cuantía”. UNA INFORMACION QUE PODRAN VER EN GRUPO COMUNICA (20:30 horas).

Por su parte, el portavoz de Izquierda Unida, Jesús David Sánchez, hace una valoración del pronunciamiento judicial, y afirma que “viene a ratificar lo que dijimos en el pleno “, es decir, “la Justicia nos da la razón y a pesar de admitir el recurso al que tienen derecho, nosotros teníamos claro que lo que le correspondía a la administración es mantener el pulso con Aqualia, que no dudábamos que la Justicia nos iba a dar la razón”.

Por su parte, tanto el PSOE como el PP “argumentando el Estado de Derecho de la empresa decidieron paralizar el cobro de la misma, equivocando a la ciudadanía porque parecía que era obligatorio “. Para Izquierda Unida, “ el equipo de Gobierno se posicionó con los intereses de esta multinacional”.

El alcalde recibe el “macutazo” que en la provincia se aprobarán entre uno o dos proyectos EDUSI

| Puente Genil Noticias Virginia Requena17/05/2017

En el mes de junio podría hacerse pública la resolución de la segunda convocatoria de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) , según informó el alcalde, Esteban Morales, “hay macutazos de que a la provincia sólo le va a llegar un proyecto o dos”. Recordó que “ hemos pedido un reparto más equitativo, esperemos que alguno de los proyectos sean subvencionables, y así tener alguna colaboración como uno o dos millones de euros”, para proyectos de Puente Genil. Toda la información hoy en GRUPO COMUNICA (consulte nuestros servicios, 957601002 y Cuesta del Molino, s/n).

El Ayuntamiento de Puente Genil volvió a solicitar al Ministerio de Hacienda, en plazo y forma, que seleccione la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) aprobada por unanimidad del Pleno Municipal en su sesión del 11 de enero de 2016; estrategia que, además del apoyo reiterado de todas las fuerzas políticas municipales, cuenta a nivel institucional con el apoyo formal, a través de la firma de protocolos de colaboración, de la Universidad de Córdoba, la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), la Diputación Provincial de Córdoba y la Junta de Andalucía, mientras que a nivel social y económico han sido 56 las entidades locales que suscribieron su adhesión a la Estrategia representando a más de 7.000 personas de la localidad.

El equipo de gobierno local ha reclamado al Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas un trato más justo en la selección de las Estrategias DUSI teniendo en cuenta que Puente Genil es la segunda población en habitantes de la provincia y que la Unión Europea ha dispuesto estos fondos para afrontar retos sociales y urbanos que concurren en el municipio.

No obstante, el equipo de gobierno local solicitará financiación de fondos europeos en todas las convocatorias que vayan saliendo, y asimismo va a iniciar a partir de enero una agenda informativa con colectivos sociales y empresas para que conozcan cómo pueden contribuir a llevar a cabo proyectos en el marco de la Estrategia y dónde obtener financiación para ello.

Vecinos de la Ribera Baja denuncian una oleada de robos en sus viviendas

Virginia Requena 17/05/2017

Sesenta vecinos de la Ribera Baja, pedanía de Puente Genil, se han reunido con el concejal de Seguridad Ciudadana y Tráfico del ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Morales y con el jefe accidental de la Policía Local, Jesús Miguel García para informarles de la ola de robos que se vienen produciendo contra el patrimonio en lo que llevamos de año.

Según informa la alcaldesa pedánea, Inés Gutierrez, a GRUPO COMUNICA “entre quince y veinte robos, sabemos que son menores”- puntualiza. LO CUENTAN LOS VECINOS A GRUPO COMUNICA (jueves, Noticias 20:30 horas). Y lamenta que a pesar de que se han cursado algunas denuncias, “no los han pillado in fraganti”. Los robos se han producido tanto dentro de las viviendas, con y sin moradores, como en el exterior, ya que han llegado a robar animales. Al parecer los cuatrerros les interesa tanto joyas, como dinero u otro tipo de enseres domésticos.

El edil ha informado a los vecinos que “tratamos fórmulas de colaboración entre los dos cuerpos de seguridad y en breve vamos a convocar una Junta local de Seguridad para abordar con el subdelegado del Gobierno los problemas de seguridad en el municipio “La vigilancia sobre los núcleos rurales corresponde a la Guardia Civil pero “desde la policía se viene trabajando en la problemática”.

Arrancan las obras de renovación del pavimento de diversas pistas deportivas

Redacción 18/05/2017 Por Jara Martín

Esta semana han comenzado las obras de rehabilitación de la pista de baloncesto del Polideportivo Francisco Manzano y de la pista al aire libre de la calle Écija. Unos trabajos de adecuación a los que hay que sumar los que se llevarán a cabo próximamente en la pista deportiva cubierta del Sánchez Cuenca. TODA LA INFORMACION EN GRUPO COMUNICA (Noticias, 20:30 horas). Con un presupuesto algo superior a 30.000 euros, las obras serán acometidas por la empresa Gescon en un plazo máximo de tres meses de ejecución. En concreto, la actuación consiste en un dianovado del firme actual para limpiar el terreno a fin de poder aplicar, posteriormente, un tratamiento antideslizante que evite lesiones de los jugadores.

En el caso de la pista de la calle Écija, debido a la proximidad de la carretera, además de dar un nuevo acabado al pavimento, se reforzará la seguridad con la colocación de bandas de seguridad y una valla metálica en la zona norte.

El propio concejal de Deportes, José Antonio Gómez, ha señalado que se trata de actuaciones necesarias para poder mejorar las instalaciones deportivas y dar respuesta a las demandas de los usuarios.

Según ha adelantado Gómez, la intención del equipo de gobierno es seguir trabajando en esta misma línea para ir acometiendo otras inversiones por orden de prioridad. La próxima más urgente, ha dicho, es el arreglo definitivo del tapiz del campo de hockey.

Alberto de Paz, subcampeón de Got Talent España actuará en Puente Genil el 20 de mayo

Virginia Requena 17/05/2017

El pianista Alberto de Paz, recientemente proclamado subcampeón de la primera edición del concurso televisivo Got Talent España, presenta en el Teatro Circo el sábado 20 de mayo, a partir de las nueve de la noche, La banda sonora de tu vida, un show que aúna música y humor, y que repasa las bandas sonoras del cine y televisión, evento que está organizado por el Ayuntamiento de Puente Genil en colaboración con la Asociación Amigos de la Música.

Alberto de Paz, en la actualidad, es profesor de música y artes escénicas por oposición, desarrollando su labor como profesor pianista acompañante en el Conservatorio Profesional de Danza "Luis del Río" de Córdoba.

Entrada numerada 5 euros
Reservas en el teléfono 617453061

José Antonio Bascón, único candidato a Cofrade Mayor del Huerto

Virginia Requena 17/05/2017

La cofradía del Señor del Huerto y Nuestra Señora de la Victoria convoca a sus hermanos al proceso electoral para la proclamación de Cofrade Mayor, una vez concluido el segundo y último mandato del hermano Manuel Aguilera García. Cumplidos los plazos que marcan los estatutos de la hermandad, la única candidatura que concurrirá al Cabildo de Elecciones será la del hermano José Antonio Bascón Gutiérrez, actual Vicecofrade Mayor.

El Cabildo de Elecciones, al que están convocados todos los hermanos, se celebrará tras el Cabildo General el próximo 27 de mayo a las 14:15 en el cuartel de Los Testigos Falsos de Jesús. La Cofradía que procesiona el miércoles santo pontanés ha venido en los últimos años acometiendo restauraciones y mejoras en el patrimonio, así como impulsando acciones fuera del ámbito de la Semana Santa a través de su grupo Juventud Getsemaní.

Álvaro Cejudo recibe un caluroso homenaje en Puente Genil

| Puente Genil Noticias Alberto 17/05/2017

El jugador del Real Betis Balompié Álvaro Cejudo recibió en la tarde de ayer un caluroso y sentido homenaje en su localidad natal, Puente Genil, en un acto que se celebró en la sede de la Peña Bética "Los Membrilleros" y que continuó con una cena en Casa Pedro.

El acto contó con la presencia del representante de la Federación de Peñas del Real Betis Jose María Galván, el gerente de la Fundación Real Betis Balompié, Manuel Rodríguez; Mariví López, consejera del club, el exjugador del Betis y del Real Madrid, entre otros, Rafael Gordillo, el presidente de la Peña "Los Membrilleros", Manuel Arroyo y el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales que presidieron la mesa. No faltaron a la cita los familiares del jugador, la mayoría de socios de la peña bética y simpatizantes que el club verdiblanco tiene aquí y varios concejales del Ayuntamiento de Puente Genil.

Uno de los momentos más emotivos de la tarde fue la entrega a Cejudo del carné de socio de honor de la Peña Bética "Los Membrilleros" en reconocimiento a su trayectoria deportiva, habiendo militado en Primera División varias temporadas y por ser el primer jugador pontanés que ha vestido la camiseta del primer equipo del Real Betis Balompié.

Cada miembro de la mesa presidencial tuvo unas palabras de agradecimiento y reconocimiento a la trayectoria del jugador. También se produjo un intercambio de presentes, destacando el regalo a Cejudo por parte de Esteban Morales de una figura en miniatura del edificio de la Alianza, donde el jugador, con 12 años, había trabajado junto a su tío que era panadero. Álvaro Cejudo cerró el acto con unas emotivas palabras expresando su felicidad por recibir en su localidad natal este sentido homenaje.

Grupo Comunica ofrecerá las declaraciones de Álvaro Cejudo y un resumen del acto mañana jueves, a partir de las 20:30, dentro del espacio de Deportes en los Servicios Informativos de Puente Genil TV.

Además, el viernes 19 de mayo, Grupo Comunica emitirá el acto ÍNTEGRO a partir de las 20:30, a continuación del programa A Pie de Pista.

Más de 400 escolares de Puente Genil participan en una campaña de educación ambiental

Pretende concienciar al alumnado de las ventajas del reciclaje a través de juegos



Miércoles, 17 Mayo 2017 09:41 Redaccion Andalucía Centro

Desde el pasado 24 de abril y hasta el 22 de mayo se desarrollan en el Complejo Medioambiental de Egemasa de Puente Genil la campaña de educación ambiental “Vamos a reciclar, empecemos a separar” en la que participan más de 400 escolares de Primaria procedentes de los diez centros educativos de Puente Genil, una iniciativa que coincide con el Día del Reciclaje que se celebra este miércoles, 17 de mayo.

La campaña, que imparten dos monitores del Plan Emplea, pretende concienciar al alumnado de las ventajas del reciclaje a través de juegos, según apuntó la concejala de Medio Ambiente, Loli Franco, “para ello -dijo- se han ideado talleres y actividades para que los menores descubran sus beneficios y la necesidad de efectuar una correcta separación en origen de los mismos”.

Por otra parte, la concejala apuntó que el Área de Medio Ambiente había remitido a los propietarios de solares y parcelas un escrito recordándole que deben realizar la limpieza de sus respectivas propiedades antes del día 1 de junio del presente año, “a fin de mantenerlas con las debidas condiciones de seguridad, salubridad y ornato público evitando posibles incendios o la proliferación de insectos y roedores”.

Álvaro Cejudo recibe un homenaje en su pueblo, Puente Genil



El futbolista del Real Betis ha sido nombrado socio de honor de la Peña Bética "Los Membrilleros" de su localidad natal

17 de mayo de 2017 | Más fútbol | Pablo Mansilla

El futbolista del Real Betis Balompié Álvaro Cejudo ha sido distinguido como socio de honor de la Peña Bética "Los Membrilleros" de Puente Genil en reconocimiento a su trayectoria deportiva y además, por ser el primer jugador pontanés en vestir la camiseta del primer equipo de la

entidad verdiblanca.

Cejudo se mostró orgulloso y feliz de recibir el cariño de los béticos de Puente Genil, con los que compartió unos minutos fotografiándose y firmando autógrafos a los más pequeños. Entre las personalidades asistentes que acompañaron al futbolista destacan, además de sus familiares, la figura de toda una institución para los béticos como Rafael Gordillo. Además, también acudieron al acto Marivi López, consejera del club, el presidente de la peña bética de Puente Genil, Manuel Arroyo; representantes de otras peñas verdiblancas de la comarca; el alcalde, Esteban Morales, y Jesús Pozo, futbolista del Betis B.

Todos ellos destacaron en su turno de palabra la calidad humana y la valía como profesional dentro y fuera de los terrenos de juego de Álvaro Cejudo en un día que aseguró "que no olvidará nunca".